



Yosemite y el Gran Cañón

Parques Nacionales de la Costa Oeste de Estados Unidos

06 - 22 JUN 2026 (17 días)

V5148



Tamaño del grupo: mediano (6 - 10 pax)

Parques Nacionales de la Costa Oeste de Estados Unidos

El mito americano por excelencia, un rincón del mundo increíblemente salvaje. Este es el viaje que os proponemos. Un periplo que nos permitirá descubrir las joyas naturales más impresionantes de los estados de Utah, Nevada, Arizona y California, para vivir una auténtica experiencia americana, los Parques Nacionales de Zion, Canyonland, Yosemite o el Gran Cañón del Colorado nos esperan.

Yosemite.

Descubriremos el Parque Nacional más bello de Estados Unidos. Caminaremos entre Secuoyas gigantes en Mariposa Grove, nos adentraremos en el valle glaciar más famoso del planeta para ver cascadas de centenares de metros, el Half Dolme (un gigantesco domo granítico), el Capitán, una de las paredes escalables más altas del mundo con sus casi 1.000 m de altura, y subiremos a lo alto del valle para contemplar hacia donde se extiende el parque con sus cordilleras blancas de más de 4.000 metros de altura situado en pleno corazón de Sierra Nevada.

El Cañón del Colorado.

Recorreremos a pie por su vertiente sur el mayor cañón del mundo, refugio de los indios nativos americanos hasta la llegada del hombre blanco. Descenderemos por uno de los antiguos caminos que usaban los mineros en la época de la fiebre del oro, para poder apreciar tan vasto escenario. Uno de los parajes más filmados y fotografiados del mundo que a pesar de ello no dejará indiferente a nadie.

Las Vegas y San Francisco.

Nuestro viaje comienza en Las Vegas donde recorreremos la famosa calle Strip repleta de casinos, escenario de tantas películas y terminará en San Francisco, a caballo entre el movimiento hippie y la vanguardia de la tecnología. Disfrutaremos del Golden Gate y sus magníficas panorámicas.

PROGRAMA

06 JUNIO 2026

Vuelo a Las Vegas.

Noche en hotel en las Vegas.

ALOJAMIENTO

Days Inn Las Vegas Airport Near the Strip en Las Vegas (AD)

07 JUNIO 2026

Viaje al Parque Nacional Zion. Excursión al Mirador Watchman.

Por la mañana pondremos rumbo al Parque Nacional de Zion (265 km, 2 h 30), cuya principal atracción es el Cañón de Zion, una hendidura de 24 kilómetros de longitud y 800 metros de profundidad excavada por el brazo norte del río Vírgen sobre terrenos de espectacular arenisca roja, que podremos admirar desde el famoso Mirador Watchman.

RUTAS

Mirador Watchman Distancia: 5 km, Subida 135 m, Bajada 135 m

Sencilla ruta que nos llevará desde el Centro de visitantes de Zion National Park hasta el Mirador Watchman, que ofrece una de las mejores panorámicas del Cañón de Zion

ALOJAMIENTO

Econo Lodge Hurricane Zion Park Area en Hurricane (AD)

08 JUNIO 2026

El Parque Nacional Zion. Excursión Angels Landing y The Narrows.

Se dice que Zion es el lugar más hermoso de América. Las fuerzas extremas de la naturaleza han creado este cañón en el corazón de Utah: doscientos millones de años de tormentas, hielo, agua y nieve contra la roca han tallado y modelado acantilados, profundos cañones rojos, mesetas, cerros y monolitos dejando al descubierto sus ocho capas de arenisca. Muy importante: La ruta a Angels Landing es la más demandada del Parque y su acceso se otorga por sorteo. En caso de que no seamos los afortunados, haremos una ruta alternativa ascendiendo hasta Scout Lookout, recorriendo en sentido contrario el camino de Angels Landing durante un par de kilómetros y finalizando en el punto de partida de la ruta original, o alargando la misma visitando Emerald Pools.

RUTAS

Angels Landing Distancia: 8,5 km, Subida 450 m, Bajada 450 m

Comenzaremos ascendiendo por una agradable y espectacular senda desde las profundidades del cañón hasta Refrigerator Canyon, donde las paredes se estrechan tanto que la luz del sol a penas penetra entre ellas. Tras un refrescante respiro, como su nombre indica, retomaremos el ascenso en zigzag hasta Scout Lookout. Las vistas desde este mirador son ya imponentes, pero para aquellas personas que se atrevan aún pueden continuar hasta Angels Landing (1.765 m). Mediante cadenas y escalones tallados en la rojiza roca crestearemos cuidadosamente hasta alcanzar este vertiginoso mirador que nos ofrece una vista 360° del cañón principal. El ascenso a Angels Landing no es obligado para aquellas personas que tengan vértigo a las alturas. La espera no es muy larga y el lugar de espera es de enorme belleza. En caso de que nos hayamos quedado con ganas de más tenemos la posibilidad de ampliar esta ruta enlazando el recorrido con las Emerald Pools, un sendero que conecta una serie de estanques, cascadas fotogénicas y un oasis en este desierto de arenisca roja. En tal caso añadiríamos 4 km de distancia y + 100 m de desnivel.

ALOJAMIENTO

Bryce Canyon Resort en Bryce Canyon (AD)

09 JUNIO 2026

Parque Nacional de Bryce Canyon. Rim Trail, Queen's Garden y Navajo Loop.

Continuamos viaje (240 km, 2 h 30) hacia Bryce Canyon, famoso por su singular geología, en la que encontramos anfiteatros en forma de herradura y columnas rocosas de una asombrosa variedad cromática con caprichosas formas; cañones de ranura, ventanas, aletas y agujas llamadas Hoodoos (fantasmas) por los indios Paütes.

RUTAS

Brice Canyon: Queen'Garden - Navajo Trail Distancia: 10 km, Subida 600 m, Bajada 500 m

Queen'Garden - Navajo Trail Una de las rutas con mejores vistas de todo el parque. Comenzaremos la ascensión desde Sunset Point hasta terminar en el mirador Queen'Garden. Se trata de una senda que discurre por todo el borde del anfiteatro con espectaculares vistas de las formaciones rocosas, como los famosos Hoodoos venerados por los indios.

ALOJAMIENTO

Bryce Canyon Resort en Bryce Canyon (AD)

10 JUNIO 2026

Grand Staircase – Escalante NM, Capitol Reef National Park y Goblin Valley State Park.

El día de hoy lo emplearemos para viajar por la Scenic Byway Route 12 camino de Moab, para atravesar uno de los lugares más apasionantes que descubrir: el inmenso Grand Staircase - Escalante National Monument, uno de los últimos territorios vírgenes del Oeste americano. Modelado al este por el río Escalante, al oeste por el río Paria, los paisajes son uno de los más salvajes del país. Gargantas profundas, cañones, acantilados, arcos delicados ofrece infinidad de formas rocosas. Se encuentra lleno de restos indígenas como los petroglifos o ruinas indias, así como una rica fauna compuesta por coyotes, pumas y antílopes. A lo largo del día realizaremos varias excusiones cortas en Escalante y Capitol Reef. Traslado en vehículo Bryce - Escalante. Tiempo: 1h. Distancia: 80 km. Traslado en vehículo Escalante - Capitol Reef. Tiempo: 1h,45'. Distancia: 120 km. Traslado en vehículo Capitol Reef - Moab. Tiempo: 2h,30'. Distancia: 236 km

ALOJAMIENTO

Moab Redcliff Condos en Moab (A)

11 JUNIO 2026

Parque Nacional de Arches.

Este pequeño Parque Natural alberga el mayor número de arcos de piedra (más de 2000) de todo EEUU. Aquí se rodaron escenas de Indiana Jones y la última cruzada y la mítica Thelma y Louise. Conduciremos las 20 millas por el interior del parque desde el Visitor Center hasta Devils Garden donde iniciaremos la ruta principal del día. Pasaremos por "Park Avenue" similar a unos edificios neoyorquinos y "Balanced Rock" una roca que se sostiene en un precario equilibrio. Posteriormente haremos otras excursiones mas cortas para visitar otros puntos de interés como el célebre Delicate Arch, que es la imagen mas icónica del parque.

RUTAS

Arches National Park (Utah): Devil's Garden Distancia: 9 km, Subida 300 m, Bajada 300 m

Iniciaremos la jornada en Devils Garden que es la zona más al norte del parque. Seguiremos las marcas del sendero Devil's Garden, donde se encuentran el mayor número de arcos de piedra, nueve. Nos acercaremos al "Landscape Arch", el arco natural más largo del mundo con 32 mtrs de alto y 93 de longitud. A continuación, iremos a visitar el "Double O Arch" doble arco de roca.

ALOJAMIENTO

Moab Redcliff Condos en Moab (A)

12 JUNIO 2026

Parque Nacional Canyonlands.

Canyon Land nos ofrece un condensado de los paisajes más grandiosos del Oeste; puentes de piedra natural, como en Arches, columnas rojas como en Bryce Canyon, pueblos indios como en Mesa Verde y profundas gargantas como en el Gran Cañón, además de los famosos "buttes", prominentes colinas del lugar. También visitaremos Newspaper Rock, una pared de roca durante más de 2000 años hasta el siglo XIV, los indios Fremont y el pueblo Anasazi grabaron aquí petroglifos; escenas de caza, pies grandes algunos con 6 dedos y extraños signos que nadie ha sabido descifrar. Los navajos llaman a este lugar la roca que cuenta historias. Iniciaremos las excursiones en el margen oeste de la meseta sobre el río verde recorriendo caminos como el Crater ViewTrail y el WhaleRock Trail. Iremos más al sur para ver otro arco como el Mesa Arch y recorreremos los caminos sobre la confluencia de ambos ríos en el Grand View Point Trail y el White Rim Overlook Trail. Sumatorio de las excusiones previstas. Distancia 15 km | Desnivel + 200 m | Desnivel - 200 m |

ALOJAMIENTO

Moab Redcliff Condos en Moab (A)

13 JUNIO 2026

Monument Valley, Horseshoe Bend y Antelope Canyon.

Pararemos en Monument Valley, para disfrutar del mayor decorado natural de las películas del Oeste. Sólo habrá que imaginar a John Ford dirigiendo a John Wayne o Henry Fonda en Ford Apache o La pasión de los Fuertes. La siguiente parada será Horseshoe Bend en Page, una curva con forma de herradura dibujada por el río Colorado que se ha convertido en una de las imágenes más espectaculares de la Costa Oeste de EE. UU. Antelope Canyon es un estrecho cañón de ranuras en Arizona famoso por sus paredes onduladas y los haces de luz que se filtran desde arriba, creando un paisaje casi irreal. Es uno de los lugares más fotogénicos del suroeste de EE. UU., accesible únicamente mediante visitas guiadas. La visita dura alrededor de 1-2 h. La entrada no está incluida en el precio del viaje, el coste aproximado es de 80 € y se tramitará para los interesados una vez confirmado el viaje y completado el grupo. Traslado en vehículo Monticello- Monument Valley. Tiempo: 2 h. Distancia: 150 km. Traslado en vehículo Monument Valley-Page. Tiempo: 2 h. Distancia: 110 km.

RUTAS

Horseshoe Bend Distancia: 3 km, Subida 30 m, Bajada 30 m

ALOJAMIENTO

Travelodge View of Lake Powell en Page (AD)

14 JUNIO 2026

Traslado al Parque Nacional del Gran Cañón (Arizona). Excursión por el "Rim South" del Cañón del Colorado.

Con casi 450 km de longitud, 16 km de anchura (de media) y más de 1.500 m de profundidad nos encontramos ante uno de los ejemplos de erosión más espectaculares del mundo. El Gran Cañón ha sido moldeado durante millones de años, no solo por el río Colorado, sino también por otras fuerzas de erosión, de tal manera que una de las tribus nativa, los Paiute, lo denominó Kaibab, o lo que es lo mismo, la Montaña Yacente. Y no es para menos, pues resulta ser el molde perfecto de una gran cadena montañosa a vista de pájaro Llegaremos a Grand Canyon

Village, visitaremos el Centro de información del parque donde podremos informarnos de este precioso parque nacional. Tras la visita, haremos un recorrido lineal siguiendo el Rim South (borde sur) del cañón del río Colorado desde el este al oeste. Traslado de Page al Gran Cañón. Tiempo 2h. Distancia 175 km.

RUTAS

South Rim, Cañón del Colorado Distancia: 8,5 km, Subida 160 m, Bajada 190 m

Tras la visita, haremos un recorrido lineal siguiendo el Rim South (borde sur) del cañón del río Colorado desde el este al oeste. A lo largo de la excursión iremos contemplando el Grand Canyon a "vista de pájaro". Llegaremos a Maricopa View Point y ahí daremos por finalizada la excursión. El regreso lo haremos con los autobuses del parque nacional. Si alguien quisiera alargar algo el recorrido no hay problema ya que el camino continua por el Rim South y es posible regresar en autobús.

ALOJAMIENTO

Grand Canyon Inn and Motel en Valle (A)

15 JUNIO 2026

El Gran Cañón del Colorado. The Bright Angel Trail. Viaje a las Vegas.

La ruta de hoy nos adentrará por al cañón aproximándonos al río Colorado. Madrugaremos para disfrutar de uno de los mejores amaneceres del mundo y poder huir del calor de las horas centrales del día en la parte baja del cañón. The Bright Angel Trail era en un principio un sendero utilizado por los indios Havasupai para comunicar el borde del cañón con el llamado Indian Garden, donde vivían. El recorrido que presentamos es ambicioso y no está al alcance de todos, pero esto no debe ser un problema porque existe la opción de acortar el mismo para las personas que no quieran hacer el recorrido completo. Este impresionante camino desciende a las profundidades del cañón donde discurre el Rio Colorado. Madrugando mucho y viendo amanecer ya cerca del río colorado, realizaremos un recorrido en una sola dirección en forma aproximada de "U" entrando por un barranco que confluye con el cañón principal y ascendiendo por otro, ambas partes del recorrido en la vertiente sur de las laderas del cañón del río Colorado.(existe la opción de bajar una parte del camino y retornar por la misma senda. Aún sin completar el itinerario completo, es uno de los caminos más bonitos que se pueden hacer en los EE. UU. Viajaremos hasta Las Vegas por la mítica ruta 66, la más famosa de todas las carreteras de Estados Unidos. Pararemos en los clásicos bares de carretera donde simpáticas Dollies nos servirán café mientras escuchamos a Elvis en las gramolas Tras recorrer 275 millas (4h 30 min) nos instalaremos y disfrutaremos de unas de las ciudades más locas y divertidas del país, que sin duda no dejará indiferente a nadie.

RUTAS

South Kaibab Trail & Bright Angel Trail Distancia: 27 km, Subida 1400 m, Bajada 1425 m

Este impresionante camino desciende a las profundidades del cañón donde discurre el Rio Colorado. Madrugando mucho y viendo amanecer ya cerca del río colorado, realizaremos un recorrido en una sola dirección en forma aproximada de "U" entrando por un barranco que confluye con el cañón principal y ascendiendo por otro, ambas partes del recorrido en la vertiente sur de las laderas del cañón del río Colorado. Como es un plan ambicioso y no queremos que nadie acabe muy cansado, existe la opción de bajar una parte del camino y retornar por la misma senda. Aún sin completar el itinerario completo, es uno de los caminos más bonitos que se pueden hacer en los EE. UU. y dejarán un muy buen sabor de boca.

ALOJAMIENTO

Days Inn Las Vegas Airport Near the Strip en Las Vegas (AD)

16 JUNIO 2026

Death Valley (California).

Abandonaremos Las Vegas y tras recorrer unas 145 millas (3 horas) llegaremos a El Valle de la Muerte, un paisaje

grandioso y lunar a la vez que se hunde 86 m por debajo del nivel del mar y que ofrece el espectáculo de una región abrasada por el sol, pero de increíble diversidad: montañas y mares de sal, cañones y cactus, palmeras y dunas de arena, cráteres y fenómenos geológicos. Como su nombre indica, el Valle de la muerte es un desierto que en verano alcanza altísimas temperaturas, por lo que es del todo imposible realizar ninguna ruta por este terreno hostil, pero si podremos disfrutar de los dos momentos más hermosos del día el atardecer y el amanecer en el parque nacional más seco del país y de una cuenca endorreica gigante; Badwaters, situada en el punto más bajo de USA.

ALOJAMIENTO

Stovepipe Wells Village Hotel en Death Valley (A)

17 JUNIO 2026

Amanecer en Death Valley. Viaje hasta el Parque Nacional de Yosemite (California).

Madrugaremos para ver el magnífico amanecer desde Zabriskie Point. Tranquilidad celestial y magia de los colores garantizados. A continuación pondremos rumbo al parque Nacional de Yosemite (3 h 30) donde realizaremos una ruta desde Toulumne Meadows a Cathedral Lakes, antes de alojarnos.

RUTAS

Cathedral Lakes, Yosemite Distancia: 12 km, Subida 470 m, Bajada 470 m

Nuestro punto de partida será muy cerca de Toulumne Meadows, una pradera subalpina que si es visitada al inicio del verano nos recibirá con todo el esplendor del color de sus flores. Iniciaremos la excursión entre Toulumne Meadows y Tenaya Lake por un sendero que utilizan los escaladores para aproximarse a grandes paredes graníticas donde discurren multitud vías de escalada. Nos gusta este sendero porque desde muy pronto se disfruta de vistas espléndidas sobre Tenaya Lake y porque es aquí donde veremos por primera vez la silueta del Half Dome. Alcanzaremos Cathedral Lakes, a casi 3.000 m de altura y desde cuyas orillas tendremos una espectacular panorámica del Cathedral Peak (3.325 m). ¡Es un lugar ideal para tomar el almuerzo y relajarse debido a la tranquilidad que se respira desde aquí!

ALOJAMIENTO

Yosemite Bug Rustic Mountain Resort en Midpines (A)

18 JUNIO 2026

Camino al Half Dome (Yosemite).

Último día de rutas por Yosemite Valley donde aprovecharemos para hacer la ruta más larga y emocionante del valle: la ruta a la base del Half Dome por la vía Mist Trail, una de las sendas más famosas del parque en las que disfrutaremos de dos de las cascadas más impresionantes de Yosemite, las de Vernal y Nevada Falls.

Posteriormente nos aproximaremos a la base de El Capitan, donde admiraremos a los intrépidos escaladores que se encuentren en la pared.

RUTAS

PN Yosemite: Vernal y Nevada Falls, a los pies del Half Dome Distancia: 11 km, Subida 630 m, Bajada 630 m

Caminaremos siguiendo las trazas de la denominada Ruta del Half Dome que nos llevará en continuo ascenso, pero de manera prolongada, hasta las las espectaculares cascadas de Nevada Falls. A continuación seguiremos el Mist Trail un camino que nos llevará hasta la base del Half Dolme, desde donde disfrutaremos del impresionante domo granítico.

ALOJAMIENTO

19 JUNIO 2026

Cumbres de Yosemite (Four Mile Trail - Glaciar Point). Secuoyas de Mariposa Grove. Traslado a San Francisco

Hoy nos toca subir hasta uno de los mejores miradores del valle, con 1000 m desde el fondo hasta el mirador. Podremos contemplar El Capitán, una de las mayores paredes escalables del mundo, el Half Dome, un gigantesco domo granítico partido por la mitad, así como las cumbres de la cordillera de Sierra Nevada de más de 4.000 metros. Tras almorzar, haremos un desvío y aprovecharemos para visitar el bosque de sequoias más grande de Yosemite, ubicado en Mariposa Grove, en el que realizaremos un pequeño recorrido visitando los ejemplares más grandiosos. Traslado a San Francisco.

RUTAS

PN Yosemite: Four Mile Trail hasta Glaciar Point Distancia: 15 km, Subida 920 m, Bajada 920 m

Four Mile - Glaciar Point Subiremos por un cómodo y bonito sendero rodeado de robles y pinos hasta el mirador Glacier Point donde se puede apreciar la majestuosidad de El Capitan, Half Dolme, las cascadas y el fondo del valle. El regreso lo haremos por el mismo camino para disfrutar de la luz del atardecer sobre el valle.

ALOJAMIENTO

Mayflower Hotel en San Francisco (AD)

20 JUNIO 2026

Paseo por San Francisco.

San Francisco es seguramente la ciudad más bonita del oeste de Estados Unidos. Visitaremos los lugares más emblemáticos como el Golden Gate, luego nos dirigiremos hacia Marina y Fisherman's Wharf, seguiremos por Columbus Ave a través de North Beach hasta el Financial District. Callejearemos por Union Square, Chinatown y Coit Tower.

ALOJAMIENTO

Mayflower Hotel en San Francisco (AD)

21 JUNIO 2026

Vuelo de regreso desde San Francisco.

22 JUNIO 2026

Llegada del vuelo de regreso.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 2.745 €

Alojamientos:

Days Inn Las Vegas Airport Near the Strip en Las Vegas
Econo Lodge Hurricane Zion Park Area en Hurricane
Bryce Canyon Resort en Bryce Canyon
Moab Redcliff Condos en Moab
Travelodge View of Lake Powell en Page
Grand Canyon Inn and Motel en Valle
Stovepipe Wells Village Hotel en Death Valley
Yosemite Bug Rustic Mountain Resort en Midpines
Mayflower Hotel en San Francisco

Habitaciones dobles durante todo el viaje salvo en Yosemite que son triples
Suplemento de habitación individual (13 noches): + 720 €

Comidas:

Desayuno incluido (8 días)

Resto de días sin comidas incluidas.

(Como es usual en USA, algunos alojamientos no ofrecen servicio de desayuno, por lo que será el guía del viaje quien se encargará de prepararlos en la cocina del alojamiento, para lo que se agradecerá la colaboración)

Transporte:

Furgoneta

Dependiendo de los vehículos disponibles se podría requerir un conductor voluntario adicional al guía, que tendría un descuento de 200 €.

Observaciones:

El Parque Nacional de Zion es un parque muy visitado. La excursión Angels Landing se hará siempre y cuando nos den permiso para realizarla, ya que hay una gran demanda y hay un sorteo al que nos presentaremos. En caso de quedar fuera del sorteo, realizaremos una ruta muy similar en la misma zona en la que disfrutaremos del ascenso hasta Scout Lookout.

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Las Vegas. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo desde Madrid. 895,00 € a 19/12/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Delta DL9626 | 06/06/2026 13:05 MAD Madrid -- 06/06/2026 15:05 AMS Amsterdam
Delta DL9224 | 06/06/2026 16:55 AMS Amsterdam -- 06/06/2026 18:35 LAS Las Vegas

Vuelta

Delta DL8717 | 21/06/2026 15:05 SFO San Francisco -- 22/06/2026 10:55 CDG París Charles de Gaulle
Delta DL8630 | 22/06/2026 13:25 CDG París Charles de Gaulle -- 22/06/2026 15:35 MAD Madrid

Vuelo desde Barcelona. 935,00 € a 19/12/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Consulte horarios.

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Entradas a museos y monumentos

Transporte para la visita de San Francisco y al aeropuerto para coger el vuelo de regreso.

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

Pasaporte en vigor

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos
Pantalones de senderismo cortos (opcional)
Camisetas transpirables de manga corta
Forro polar ligero o capa intermedia
Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar
Botas o zapatillas de trekking
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Bastones telescopicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Bañador y toalla de baño
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje
Saco para las noches en Yosemite (Posibilidad de alquilar)
Saco sábana para las noches en San Francisco

INFORMACIONES PRÁCTICAS

Documentación necesaria y autorización viajeros

Debes estar en posesión de pasaporte en vigor y solicitar la autorización ESTA accediendo al Visa Waiver Program (VWP) en la siguiente web oficial del Gobierno de Estados Unidos:

esta.cbp.dhs.gov

El precio es de unos 20 USD y se paga con tarjeta. No tramites la autorización por medio de otros intermediarios que se anuncian en internet, ya que te cobrarán costes adicionales.

Si tu vuelo transita por Canadá, deberás obtener también la autorización eTA [aquí](#). Su precio es de 7 dólares canadienses.

Enchufes y voltaje

En USA se utilizan enchufes tipo A y B por lo que es necesario llevar un adaptador. La corriente es a 125 V. Con este voltaje los cargadores europeos de móvil, cámaras, etc funcionan pero tardan más es completar una carga.

SEGURO INCLUIDO

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

SEGUROS OPCIONALES

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

SEGURO DE VIAJE IRIS GLOBAL

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 200.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Iris Global: **915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado [Seguros](#) de la pestaña "Info General" de la web.

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 549,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 22/05/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica combre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 23/05/2026 a 27/05/2026: Gastos de cancelación de 1.098,00 €
- De 28/05/2026 a 01/06/2026: Gastos de cancelación de 1.647,00 €
- De 02/06/2026 a 03/06/2026: Gastos de cancelación de 2.196,00 €
- De 04/06/2026 a 06/06/2026: Gastos de cancelación de 2.745,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.